

Des organisations internationales appuient le Venezuela face aux actions de l'OEA



La Havane, 25 mars (RHC)- Plusieurs organisations internationales se sont prononcées en faveur de la souveraineté du Venezuela.

Elles ont également condamné les actions interventionnistes promues par le secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains , Luis Almagro.

Parmi les entités qui ont exprimé leur appui au gouvernement et au peuple bolivarien se trouvent l'Association d'Amitié Philippines-Venezuela ; le chapitre serbe du Réseau d'Intellectuels, d'Artistes et de Mouvements Sociaux en Défense de l'Humanité, l'Association Galipoli Futura, de l'Italie ainsi que le Parti de la Gauche Européenne.

Auparavant, le président de la Bolivie, Evo Morales et plusieurs organisations sociales uruguayennes avaient indiqué qu'il n'existe aucun argument juridique pour demander l'application de la Charte Démocratique de l'OEA au gouvernement vénézuélien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/125210-des-organisations-internationales-appuient-le-venezuela-face-aux-actions-de-loea>



Radio Habana Cuba